



Siembra

Desarrollo Corporativo e Institucional



REALIZAMOS EXPORTACIONES SEGURAS INFRUES S.A. CERTIFICADA

La Business Alliance for Secure Commerce (BASC) es una organización sin fines de lucro, dedicada a facilitar y promover el comercio internacional, un comercio libre y seguro de contrabando, narcotráfico y de la trata de esclavos. Es por esto que como empresa nos preocupamos por evitar cualquier tipo de vinculación con estas actividades y así proteger a nuestros clientes, proveedores, productos y a quienes conformamos Industrial Frutera Ecuatoriana tomando en cuenta a toda la cadena de custodia del producto.

Gracias al cumplimiento de normas y estándares nacionales e internacionales, Infrues S.A ya cuenta con la Certificación Internacional BASC.

El pasado 31 de Julio, el Capitán Germán Puertas, auditor acreditado, certificó que en nuestra empresa exportadora nos regimos bajo los más altos estándares de seguridad a nivel global cumpliendo con todos los requisitos que actores del comercio internacional exigen, con el fin de evitar al máximo que nuestra fruta exportada sea contaminada. Todo esto es un esfuerzo de Infrues S.A. por brindarle seguridad y garantía tanto a sus clientes como a las personas que laboran en la empresa.

SOMELISA S.A. CUMPLIENDO OBJETIVOS

El personal asistió a una capacitación



Capacitación sobre la importancia de los neumáticos

Como parte de nuestra política de capacitación continua al personal, nuestros compañeros de Somelisa S.A. asistieron a una charla, para instruirse sobre la importancia de la rotación de la posición de los neumáticos en los cabezales y en las plataformas, las ventajas en el uso de las llantas tubulares y el proceso de reencauche. De esta manera, seguimos formándonos para cumplir con las metas que nos hemos trazado como Somelisa S.A.

GRUPO INVERSIONES EL DORADO S.A. de C.V.

Proyecto inmobiliario a punto de entregarse



Vista interior sótano Torres Condominio San Francisco Vistas en El Salvador

La construcción de la torre condominio San Francisco Vistas en El Salvador ha concluido. El emprendimiento de Inversiones El Dorado tiene ya separado más de la mitad de los departamentos correspondientes (6 de 9 en total). La moderna torre de 3 niveles que además cuenta con estacionamiento subterráneo será entregada a finales del presente mes de Septiembre.

Por otro lado, el 23 de julio arrancó el proyecto Bilbao, el nuevo proyecto de Inversiones El Dorado, cuya obra civil se inició el pasado 13 de Agosto. El proyecto inmobiliario contará con 2 torres de 3 niveles y 6 departamentos cada torre, cada departamento será de 78m² (de los cuales 10 de 12 ya están reservados). Se espera terminar la obra para los meses de Febrero o Marzo de 2013.

CAMPEONATO DE BARBONES



El pasado Domingo 09 de Septiembre se jugó la 9ª fecha del Campeonato de Barbones en el que nuestro representativo logró un empate 1 a 1 frente al equipo Sabalucal, ubicándolo en el segundo puesto de la tabla de posiciones.

CAMPEONATO INTERNO LAPAVIC 2012

El Campeonato Interno tuvo su 4ª fecha el pasado Sábado 25 de Agosto donde se disputaron los partidos finales de vuelta. Categoría Hombres por el Tercer Lugar se lo llevó Campo La Paz M20. Categoría Mujeres por el Primer Lugar se lo llevó Hcda. La Paz. Próxima fecha se jugará la final Categoría Hombres entre C. La Paz vs C. La Victoria

ANIVERSARIO EMPRESARIAL

El próximo 29 de Septiembre, Inversiones El Dorado S.A. de C.V. e INMAGRI S.A. estarán de aniversario. Nuestra más sincera felicitación a todo el personal que labora en dichas empresas por la gran acción que han venido desplegando diariamente.



“El triunfo no está en vencer siempre, sino en nunca desanimarse.”

Napoleón Bonaparte